

Fukushima mahnt!

Vier Jahre Super-GAU in Japan.

Die Heimat Hunderttausender ist verstrahlt.

Die Krebsraten bei Kindern steigen.

In Deutschland sind weiterhin 9 Atomkraftwerke am Netz.

In Bayern liefert die Atomkraft noch fast 50 % des Stroms.

Niemand weiß, wohin mit den strahlenden Hinterlassenschaften und das Atomstromland Bayern verweigert seine Beteiligung an der Endlagersuche.

In Deutschland, ganz besonders in Bayern, wird die Energiewende abgewürgt (z. B. durch Ausbremsen der Windkraft).



Das Ansbacher Energiewende-Bündnis ruft auf zur Kundgebung:

ENERGIEWENDE JETZT!

Mittwoch, 11. März, 18.00 Uhr, Ansbach, Martin-Luther-Platz

Es sprechen:

- MdB Harald Weinberg: „Energiewende umsetzen, statt ausbremsen“
- Peter Huber, Windsbach: „In Japan zur Zeit des Unglücks“



DIE LINKE.

